



La Habana, 6 nov.- El ministro de Energía y Minas de Cuba, Liván Arronte, recordó hoy en Twitter que a partir de mañana 7 de noviembre se restablece el horario normal en el país.

"A partir de mañana 7 de noviembre se restablece el horario normal en #Cuba", refiere el tuit de Arronte, quien enlaza a su mensaje una imagen con recomendaciones del Ministerio de Energía y Minas.

La comunicación del Ministerio refiere que a la una de la madrugada de este domingo 7 de noviembre se deberá atrasar una hora los relojes para restablecer el horario normal.

"Hacer un uso racional de la energía contribuye a nuestro desarrollo. Por ti, por todos", puntualiza.

Con la instauración del horario normal se incrementa el uso de la luz artificial, y con ella la demanda de electricidad, fundamentalmente en el llamado pico eléctrico nocturno, entre las 06:00 p. m. y las 10 p. m. **(ACN)**